

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun memenuhi sebagai persyaratan yang diperlukan dalam mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terimakasih kepada Rektor Universitas Negeri Medan Bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM., M.Kes, Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si, selaku Dekan FMIPA, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si, selaku Ketua Jurusan Pendidikan Matematika, dan Ibu Nurhasanah Siregar S.Pd, M.Pd, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.i., M.Si, selaku Sekertaris Jurusan Pendidikan Matematika.

Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku dosen pembimbing penulis yang telah memberikan banyak dukungan kepada penulis, baik waktu, arahan, saran, serta nasihat guna menyempurnakan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak penguji yakni Prof. Dr. Mukhtar M.Pd, Bapak Mangaratua M. Simanjorang, M.Pd., Ph.D, Ibu Eri Widyastuti S.Pd, M.Sc yang telah memberikan saran dan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Tak juga lupa ucapan terimakasih penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. Pargaulan Siagian M.Pd, selaku dosen Penasihat Akademik (PA) yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis dalam proses penyelesaian skripsi ini.

Teristimewa rasa dan ucapan terimakasih yang tak terhingga penulis sampaikan kepada kedua orangtua tercinta ayahanda Kalep Sinaga dan Ibunda Dermawan Nainggolan untuk dukungan, kasih sayang yang luar biasa kepada saya, untuk setiap doa yang pernah henti kepada penulis, dan ucapan makasih atas perjuangan dan pengorbanan yang diberikan kepada penulis selama ini.



THE
Character Building
UNIVERSITY